

8月27日～28日 全国南産徒断いきネットワークに参加してきました。

熊野さん、藤本さんとばかり面白い旅でした。初参加でしたが、緊張して会場入りしましたが、黒いゴミ袋でカラスの糞を装ました。熊野さん（しかも姉カラス）に和えていました。TPPへの不安など同じの感じ新情報も無い様でした。講演の方、神奈川女性歯科医師箱庭先生、栃木県の農畜産物を多方面に展開している大森さん、2人ともその感性は圧倒的でした。菜の花とつながりで人生の大変な鍵ひびき事に感銘を受けました。懇親会は東北弁と九州弁が懐かしく交り、東京にはいることを忘れる。誰と話しても道を歩めるまま終宴でした。集合写真撮影を切る藤本さんは感動でした。翌日は農水省へ、いよいよ部長室に案内され、35人の叫び声で部屋が埋め尽くされました。面白い話を聞けました。担当者の意見交換会も東北弁と九州弁で白熱していました。解放後は講演を紹介されました。栃木県のお店で千葉華がらんげ（しかも銀座の一等地）、ゆくじり屋まで懐かしく宿泊へ。2日間を満喫し、人と人とのつながりが街の大きな実感、岩手県も全員同じことをつなぎ、2日間を思いました。珍道中のみれいさんと機会にvp、くじり話を聞かせて貰いました。

酒井 美子